

Ressort: Auto/Motor

Ford-Finanzvorstand rechnet mit weiteren Problemen in Russland

New York, 01.02.2015, 15:06 Uhr

GDN - Ford rechnet für dieses Jahr mit anhaltenden Problemen im russischen Markt. "2015 sieht nicht gut aus", sagte Bob Shanks, Finanzvorstand von Ford, im Gespräch mit dem "Handelsblatt" (Montagsausgabe).

Nach Aussage von Shanks verlor Ford in Russland Marktanteile, weil "eine Reihe von Anbietern ihre Preise aggressiv senkten". Vor allem japanische und koreanische Autohersteller taten sich dabei negativ hervor. Die japanischen Hersteller nutzten den Wettbewerbsvorteil des schwachen Yens, während "die Koreaner mit den Japanern mithalten wollen". Kampflös will Ford den Markt aber nicht räumen: "Wir passen unsere Preise aggressiv an", sagte Shanks.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-48994/ford-finanzvorstand-rechnet-mit-weiteren-problemen-in-russland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com